

Kindertagesstätte in Tübingen von Dannien Roller Architekten + Partner



Das zweigeschossige Holzhybridgebäude der neuen Kindertagesstätte „Sofie Haug“ in Tübingen passt sich harmonisch an die anspruchsvolle Topografie mit dem Baumbestand an, in dem es teilweise in das Gelände eingebettet ist. Die Fassade ist durch die Holzständerbauweise strukturiert, schwarz geflammtes und leuchtend blaugrün lasiertes Fichtenholz nehmen im Zusammenspiel Bezug auf das Thema Wald. Der Eingang im Norden ist von wenigen kleinen Öffnungen geprägt, während auf der Südseite große Fenstertüren den Blick und den Zugang zu dem geschützten Außenbereich ermöglichen. Im Inneren wird durch Materialien wie Beton, Holz und Stahl eine abwechslungsreiche Atmosphäre geschaffen. Die großen Fensterflächen holen die Natur ins Gebäude und sorgen für eine ruhige Atmosphäre in den Räumlichkeiten. js

Entwurf: Dannien Roller Architekten + Partner, Tübingen, www.dannien-roller-architekten-partner.de

Bauherr: Universitätsstadt Tübingen

Standort: Tübingen

Fertigstellung: 2022

Fotos: Dietmar Strauß





















